

El Eco de Cartagena.

Año XXV.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7192

Precios de suscripción.

CARTAGENA, un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIA, tres meses, 750 id.—EXTRANJERO, tres meses, 1150 id.
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.
Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorette, 51 bis rue Saint-Anne.

Números sueltos 15 céntimos.
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro. — La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal. — No se devuelve los originales.

Anuncios á precios convencionales.
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

MIÉRCOLES 28 DE OCTUBRE 1885.

LOS JEFES DEL MOVIMIENTO BÚLGARO

SLAVEIKOF.

Una de las figuras más simpáticas de la Bulgaria, es Slaveikof, el cual ha sufrido como pocos por la causa de su país, bajo la dominación otomana.

Nació en Tirnova en 1825. Su estatura es baja, su humor excelente, su salud envidiable. Como la mayor parte de sus compatriotas que están al frente de los asuntos de su país, ha sido profesor de primera enseñanza.

Durante la lucha que sostuvo la Iglesia búlgara contra el patriarcado griego de Constantinopla, fué uno de los campeones más elocuentes de la restauración de la Iglesia búlgara, base de la restauración política futura de todo el elemento búlgaro diseminado en los Balcanes. Su popularidad data de dicha época. Él fundó en Constantinopla varios periódicos en lengua búlgara, que fueron desapareciendo sucesivamente bajo la terrible censura del tribunal de la prensa de Constantinopla. Cada una de las supresiones de periódico, valía á Slaveikof dos ó tres meses de cárcel, que purgaba en los inmundos calabozos de Stambul, y multas considerables que pagaba la caja de los patriotas búlgaros.

Durante aquel tiempo, compuso algunas obras, comedias y poemas muy populares en Bulgaria, á pesar de su imperfección.

Elegido en 1879 representante de la primera Asamblea constituyente de Tirnova, fué uno de los oradores más elocuentes, y el más popular de los jefes del partido liberal. El actual presidente del ministerio búlgaro Peik Karavelof, debe en parte su situación á la constante amistad y á la modestia excesiva de Slaveikof, que se ocultaba siempre tras de aquel á quien llamaba su discípulo.

Cuando el príncipe Alejandro persistía en gobernar con los jefes de la minoría conservadora, Slaveikof resolvió acudir al país y á los gabinetes de las grandes potencias, y fundó «La Unión de Bulgaria», periódico de la mayoría y órgano del comité principal de la Unión.

Este órgano, que obtuvo gran popularidad, exponía diariamente el programa del gran partido nacional, y produjo gran agitación en el país.

Slaveikof ha tenido siempre gran repugnancia por desempeñar una cartera; ha sido presidente de la Cámara, distintas veces, pero sin embargo se ha visto obligado por dos veces á formar parte del gobierno.

LA CUESTION DE ORIENTE.

Sir H. Drummond Wolf, el comi-

sionado extraordinario de Inglaterra en Constantinopla para el arreglo de la cuestión de Egipto, ha salido de aquélla ciudad con dirección á Londres, cumplido el objeto de su viaje.

La audiencia de despedida que le dió el sultán fué larga y amistosa en extremo.

Las relaciones entre Turquía y la Gran Bretaña quedan consolidadas sobre una base sólida.

El sultán ha honrado á lady Wolf confiriéndole la distinción de axa de primera clase.

“El Standard” dice que si para mantener la paz en Europa es necesario deshacer la unión búlgara, el gobierno inglés no rehusará su cooperación condicional para conseguir una solución razonable; pero que nunca consentirá en que la Conferencia se tome la misión de asegurar el yugo de Rusia sobre Estados que el tratado de Berlín ha puesto al abrigo de la egoísta preponderancia moscovita.

En vista de la actitud de Inglaterra, se duda que la nueva Conferencia tenga el éxito que se ha esperado.

“El Figaro” dice que nunca fué más difícil de arreglar la cuestión de Oriente.

“El Matin” publica un telegrama de Filipópolis, diciendo que se considera como muy difícil el evitar la guerra.

La delegación húngara se ha mostrado muy poco satisfecha del discurso del emperador, porque dificulta la inteligencia Austro-Rusa.

El ejército serbio está concentrado en Viassotiv y pronto á penetrar en Bulgaria.

Se han roto las hostilidades entre los albaneses y montenegrinos. Estos tuvieron seis muertos y los albaneses dos.

Se asegura que Rusia propondrá en la conferencia se nombre rey de Bulgaria al príncipe Valdemar. Se opondrán seguramente Francia, Inglaterra é Italia.

En Constantinopla y sus inmediaciones existen 200 000 hombres prontos á entrar en campaña.

Se cree inevitable una guerra entre Rusia y Turquía. En Besarabia se han concentrado 80.000 hombres del ejército turco.

El embajador de Austria ha marchado de Belgrado á Nischy, portador de una nota colectiva relacionada con los preparativos militares de Servia.

En Atenas hay grande escitación.

En Berlin se tiene confianza en que la conferencia mantendrá la paz de Europa.

Inglaterra é Italia apoyan al príncipe Alejandro contra Rusia, que insiste en su destitución.

El príncipe Alejandro de Bulgaria, ha ido á Filipópolis en compañía del cónsul inglés.

El Standard dice que la marcha repentina del príncipe de Bulgaria para Filipópolis prueba que se le ha informado confidencialmente que Inglaterra no será la única nación que en la conferencia se ponga á un ataque injustificado á los derechos de la Bulgaria.

CIRCULAR SANITARIA.

Hoy publica la Gaceta una disposición de la dirección de Beneficencia y Sanidad, por la que se ordena que los puertos sospechosos, por existir el cólera en otras poblaciones de la provincia, se considerarán limpios y sus procedencias serán admitidas á libre plática, desde el día inmediato al en que haya ocurrido ó ocurra el último caso de invasión ó defunción en la provincia.

Las poblaciones marítimas donde se sufra ó haya sufrido el cólera, quedan declaradas limpias desde el día siguiente á la terminación del período de veinte días durante el cual no conste invasión ó defunción, si en el resto de la provincia no hubiere novedad en la salud. En caso contrario serán consideradas sospechosas las procedencias de las citadas poblaciones.

Los directores de Sanidad de los puertos impondrán la correspondiente cuarentena á los buques ó los admitirán desde luego á libre plática, conforme á lo prescrito en estas reglas, ateniéndose para el conocimiento del curso de la enfermedad y para apreciar la terminación del plazo de 20 días á los partes sanitarios que publica la Gaceta.

Para los efectos de las prescripciones sanitarias no deben entenderse limpias ó sospechosas, según los casos expuestos, las poblaciones epidemiadas, hasta que trascurren los 20 días que presija el artículo 40 de la ley del ramo, aun cuando antes de este plazo tenga lugar la práctica religiosa del Te Deum.

LA NUEVA GUERRA DE INGLATERRA.

—[o]—

Telegrafía de Londres.

El gobierno indio ha teleografiado á la metrópoli pidiendo el envío inmediato de tropas inglesas con destino á la Birmania.

Han salido órdenes para que, con efecto, se embarquen tropas en Bristol para ir á reforzar la expedición contra el rey Thebaw.

Las anteriores noticias, publicadas sin pormenores, han producido la impresión de que, contestando desfavorablemente el rey de Birmania al ultimatum de Inglaterra, la guerra es un hecho.

ADQUISICION DE BARCOS.

Publica hoy La Correspondencia una noticia del Glasgow Herald, apoyada con un suelto, de todo lo cual se deduce que el oficial de marina Sr Villamil, con instrucciones especiales del general Pezuela, visita hoy los arsenales ingleses con el intento de ver, dentro de nuestros recursos, lo que nos pueda ser más favorable.

“En previsión de lo que pueda suceder, según dice El Noticiero, se activa la adquisición de buques de guerra, habiéndose enviado á nuestro agregado nava en Berlin 350.000 pesetas, importe del torpedero adquirido en Kiel. Esto de que el dinero español, dice el periódico ministerial, vaya á poder de los alemanes disgusta á nuestros industriales que pudieran quedarse con él si tuvieran los medios de construcción que aquellos.”

Una carta de Londres nos dice también á nosotros lo siguiente:

“Llama mucho la atención la venida del oficial español sobre torpederos de alta mar. Se dice que es un paso muy arriesgado el que piensa dar España, pero sorprende más que el almirantazgo inglés también se ha despertado y pide á los constructores particulares precios para varios torpederos de alta mar. Aquí se dice que España, ya que ha dado ese paso, debe contratar pronto, antes que el almirantazgo inglés lo haga.”

UNA VICTORIA DE LOS FRANCESES.

Un despacho del general Courcy recibido en París, dice que tres columnas operaron bajo sus órdenes un movimiento sobre la plaza fuerte de Thanmoi, al Norte de Honghoa, y que después de tres días de combate, en que el enemigo hizo una vigorosa resistencia, tomó dicha plaza el día 24 de corriente. El enemigo se declaró en precipitada fuga con pérdidas considerables.

Los franceses, dice, tuvimos 81 muertos y 5 heridos graves.

La toma de Thanmoi, que es plaza muy fuerte, será de un gran efecto para la pacificación.

Después de la toma de Thanmoi, el general Courcy salió para reunirse á la columna del general Negrier, que ejecuta otra importante operación entre los canales Bambouyi y Rapijes.

Noticias Generales.

La extensión de terreno dedicada á la cultura de tabaco en los Estados Unidos ha aumentado de 319.429